

ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA SINDICAL DE LAS AMÉRICAS



SINDICALISMO DE VALORES Y PRINCIPIOS

Alternativa Democrática Sindical de las Américas, saluda y felicita al nuevo presidente de Colombia GUSTAVO PETRO, y a la vicepresidenta, FRANCIA MÁRQUEZ, electos en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales de este domingo 19 de junio de 2022

Los resultados de las elecciones generales indican que el pueblo colombiano quiere y merece cambios que mejoren substancialmente las condiciones de vida de todos los colombianos.

Esperamos que el nuevo presidente, GUSTAVO PETRO, pueda liderar un Gobierno de unidad nacional, profundice un efectivo diálogo social, con prioridad en el empleo, los ingresos, la inclusión social, el medio ambiente, distribución Justa de las riquezas y bienes comunes, la negociación colectiva, la paz, el desarrollo sostenible y fortalecimiento de la democracia en Colombia.

ADS estará atenta y vigilante apoyando las propuestas e iniciativas de nuestra afiliada la CGT Colombia, y el resto del movimiento sindical, en defensa de los derechos laborales, la justicia social y el bienestar de todos los colombianos.

Bogotá D.C., 19 de junio de 2022.

Fraternalmente,

Nilton Souza Da Silva
Presidente

Roland Ignacio
Secretario General